

伝統的技術の保存について

町長 積極的に検討して行きたいと考えます

吾郷益巳 議員

答 算盤、木工芸などの伝統的な産業については物作りの大切さが見直されている事から、ご指摘の後継者の育成は難しい事ではあります、極めて

問 伝統的技術の保存について

そろばん、玉鋼、木工芸などの伝統的な物作り職人の技術が、高齢化により消えようとしている。

伝統的な職人の技術は今後は一層重要になると考

えられるが、現在は何も

対応されていない。これ

らの方々の後継者の育成

支援をどう進めて行くの

か。



▲作品づくりに励む職人さん

問 奥出雲町職員の定数条例について

本町の職員定数条例第2条において、町長の事務部局の職員178人、議会の事務局の職員2人、教

育委員会の事務部局の職員41人、農業委員会の事務部局の職員2人、合計223人となっている。しかし、本定例議会に提案されてい

る。平成22年度一般会

ではあります、極めて

あります。

答 算盤、木工芸などの伝統的な産業については物作りの大切さが見直され

て

いる事から、ご指摘の

後継者の育成は難しい事

ではあります、極めて